

- van precisamente en la sotana.
- Con un mínimo de sentido común que se tenga, poco puede importar que el sacerdote cambie el hábito por el clergyman; creo entonces que el respeto sigue siendo el mismo. En cuanto a la eficacia apostólica, pienso que gana, pues se salva esa gran barrera existente entre el fiel y el sacerdote y, por otra parte, se evita el gran bagaje de prejuicios que había a este respecto con el religioso.
  - Creo, valga la frase, que eso va «a gusto del consumidor». Y si vemos que «el hábito no hace al monje», que no por eso se le pierde el respeto, que gana en eficacia apostólica y si, por otra parte, resulta más cómodo, la respuesta entonces es contundente: ¡A vestir de clergyman!



**Manuel Fernández-Medina Muñoz**  
Licenciado en Ciencias Económicas  
Perito Mercantil

- La realidad auténtica que constituye al simple fiel en sacerdote y religioso es la or-

denación sacerdotal y la profesión religiosa, no siendo esto una opinión mía, sino doctrina claramente expuesta en el Evangelio.

- La del hábito no hace al monje. Porque creo que, aparte de llevar impreso el carácter que le da el sacramento en el que no tiene nada que ver el vestido, el sacerdote, como las demás personas, ha de hacerse a través de la perfección en sus obras y deberes apostólicos, que, en definitiva, constituye su misión; al igual que no existe un uniforme de labrador, mecánico, médico o abogado y, sin embargo, se les conoce y se les puede distinguir cuál es el mejor del peor dentro de su profesión por su inteligencia, capacidad de trabajo, eficacia o cualquier otra condición.
- En lo que se refiere al respeto no lo perdería para mí un sacerdote vestido de clergyman, porque ante todo hay que tener en cuenta que es un ministro de Dios. Y, aparte de esto, el respeto por una persona es independiente de su indumentaria. Se respeta a uno por sus condiciones para hacerse respetar, las cuales lógicamente en un sacerdote tienen que ser mayores, porque la norma de vida es mucho más exigente que la de un simple fiel. Respecto a la eficacia apostólica, creo que frente a las nuevas generaciones es mayor la de un sacerdote vestido de clergyman que de sotana, ya que el sacerdote vestido de clergyman nos parece más cercano a la presente sociedad y más actualizado para comprender los problemas contemporáneos y, además, desde un punto de vista práctico para la agilidad y actividad que la vida moderna exige la sotana estorba más que favorece.
- Ya he dicho que «el hábito no hace al monje», pero si yo fuera sacerdote vestiría de clergyman.

## SIEMBRA

Revista mensual de la Parroquia de la  
Asunción de Nuestra Señora

Director:

**José Antonio Fernández Rodríguez**

Redacción y Administración:  
**Reyes Católicos, 22**

Impresa en:

**Imprenta Rodríguez, Manzanares**  
Gral. Sanjurjo, 5 - Año 1968

Dpt.º Legal, CR. 48 - 1968

## FARMACIAS DE GUARDIA

Del 22 al 28 de diciembre,

D. Pedro Roncero

Del 29 de diciembre al 4 de enero,

D. Ricardo Gil

¿Aún no es usted suscriptor de SIEMBRA?